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会長の時間 小曽根一雄 会長

2017-2018　100%以上出席者　表彰

委員会報告

小曽根 一雄
　本番・開始という感じではなく、緊張しっぱなしです。
分からない事ばかり。一年よろしくお願いします。
茂木 清七
　本日は、父逝去により欠席となります。よろしくお願い
します。
國府田 坦
　7／5、小曽根会長・茂木幹事の初例会日の夕方6時か
ら自宅でビールを飲み始めてしまい、夜間開催の初例会を
忘れて酔いのまわったところで、生方眞司君の迎えの車で
なんとか間に合いました。閉会後は原澤ふじ子さんの車で
無事に帰宅できました。生方君・原澤さん有り難うご座い
ました。
小林 照夫
①世界が注目していたタイ洞窟の13人が無事救出され
た。タイ国民と共に喜びます。
②沼田ユネスコ協会の29年度書き損じハガキ回収キャン
ペーンの集計報告を配布しました。
　皆さんに大変お世話になり、ありがとうございました。
堤 康喜智
　妻の誕生日に、今年度一番バッターとして美しいお花を
いただきました。ありがとうございました。
プチ連名
　プチ連名です。本山・高橋・田村・小澤。
　今年度、各委員会本番開始です。みなさんよろしくお願
いします。

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 会員

会長：小曽根一雄　　　幹事：茂木清七
会員数：45　　　会場出席：35　　　欠席：10
出席率：77.78%　　前々回出席率：100%
点鐘：小曽根一雄会長　　　司会：本山佳宏SAA
ロータリーソング：奉仕の理想（タクト：赤井幸夫）
例会場：ホテルべラヴィータ3F　12:30～

幹事報告 石坂一男 副幹事

❶堤 康喜智
❷赤井 幸夫
❸生方 彰
❹山田 晃
❺小曽根 一雄
❻石坂 一男
❼宮田 美行
❽北野 浩司郎

2017-2018　ニコニコBOXベスト10　表彰

①山田 晃

②堤 康喜智

③赤井 幸夫

④小林 照夫

⑤國府田 坦

❾小林 照夫
●小澤 博之
●山田 豊
●永井 寛之
●高橋 昭紀
●林 栄一
●植村 仁
●森田 裕
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　西日本での豪雨に
よる被害者の皆様に
心よりお見舞い申し
上げます。
　さて、先日の初例
会では大変多くご参
加ありがとうござい
ました。

　今年度の目標の一つでもあります、例会の充実を当初よ
りある程度示せたことは、担当委員会を中心にした、仲間
の方々のお力添えによるところと感謝申し上げます。
　特に生方眞司会員には感謝以外の言葉が見つかりませ
ん。あのように素敵な宴席をさせていただきましたことに
心より感謝です。
　茂木清七幹事のお父様が10日に突然の交通事故で逝去
されました。謹んでお悔やみ申し上げます。
　本日も石坂副幹事にお世話になりますのでよろしくお願
いします。
　本日は堤年度の例会100%以上の出席者とニコニコ
BOXベスト10の表彰式を行います。
　今年一年間宜しくお願いをして、例会場での初の「会長
の時間」を終わりにいたします。

 茂木幹事が不幸のため欠席ですので、副幹事の私から報
告させていただきます。
　7／19例会に新潟万代ロータリークラブより会長・幹
事等4名の方がおいでになります。
　新潟万代ロータリークラブとの交流会への参加について
は、会員以外にも奥様の参加も可能ですので、参加される方
がおいでになりましたら高橋委員長までお申し込み下さい。
　例会終了後、理事会を開催致します。役員・理事の方
は、出席願います。

クラブ管理・運営委員長　高橋 昭紀
　新潟万代RCとの交流会について。

⑥山田 豊

⑦林 秀彦

⑧生方 彰

⑨田村 総一郎

○生方 眞司10



　　歴史や基になる習慣等を教えていただきたい。当時と
今の感想を語っていただきたい。

④「ミリオンダラー」変化のある奉仕の形の体験を。
⑤仲間づくりと仲間の増員（5名）と退会防止。
⑥週報の発行を
　ニコニコBOXや情報を的確に伝達していく。
　週報の発行により情報の一元化を図り、仲間の情報を的
確に伝える。

　同時に当クラブの情報伝達のインフラ整備を行っていき
たいと思っております。

⑦会員セミナーの開催。
　「ロータリーを知ろう運動」「ロータリーとは」（ロー
タリーを知るを基本に）・会員セミナーの開催をリーダ
ーを中心に。

　例会が楽しくなれる内容を委員会を中心に検討していた
だきたい。例会の充実こそが素晴らしいRCになることを
信じておりますのでよろしくお願いしたい項目です。
　現状の少年野球大会も、後援者を増やして充実した大会
に。各地の強豪校も是非参加したいと思う大会にしていき
たい。
　職場体験や大根実習・収穫祭、ゆうあい作品なども充実
を図っていきたい。
　各委員会開催ついて。委員長の理事から会員への理事会
決議の報告を含め、現状を的確に伝達し会員全員の意識を
同じくし参加意識を向上させる事等を目標に委員会の適時
開催を希望します。
　仲間づくりの一環で、同じ委員会での仲間として活動を
共にしたいです。
　きちんと会話をして、感謝してお付き合いをしていきた
いと思っております。
　お互いがお互いを常に意識し、感じたことを、大人とし
て伝えていくことが出来たら、素晴らしいことです。人そ
れぞれの考えがありますが、要は、人は自分では気づかな
いうちに人を傷つけている事があるので注意していきたい
ということであります。
　最後になりますが、7月30日には久しぶりに皆さんで
新潟万代ロータリークラブにお邪魔できる事になりまし
た。ゴルフと観光と交流会です。朝早くから夜遅くまでに
なりそうですが、皆さんで参加していきましょう。
　以上、2018～2019年度　沼田中央ロータリークラブ
会長所信表明とさせていただきます。

2018～2019年度  所信表明 小曽根一雄 会長

サッカーの話 公共イメージ委員長  宮田美行

沼田中央ロータリークラブ

　私は下手な横好きでゴルフをします。ゴルフは大変体に
も良く、年代を問わず交流できる素晴らしいスポーツと思
っております。そして何よりも、他のスポーツにはない
「自分が審判員でありプレーヤー」と云うことです。全て
自分の責任下でするスポーツだからやりがいがあるので
す。そして基本的には紳士のスポーツと呼ばれておりま
す。人への配慮やエチケットを重要視していて、スポーツ
の見本と思っております。凄く素敵なスポーツです。やっ
てて良かったと思います。
　しかしあるとき、調子に乗ってプレーしているときに仲
間の一言で大きな衝撃を受けました。
 「もう、あなたと組んでゴルフはしたくない」と言われ
たのです。自分では何のことかわからず、その仲間に「ど
うして」と聞きました。
　その時の言葉が「パットするときに時間がかかりすぎ
る。見ているとリズムが悪く、みんな調子が乗っていかな
い。エチケット違反ではないが、ちょっと…、迷惑行為か
も」と言われました。自分では気づかないうちにエチケッ
ト違反を犯していたかもと思うと、大きな衝撃でした。
　自分では知らないうちに人様に迷惑を掛けているのでは
と、とっても気持ちが萎えてしまったことがありました。
　しかし、今はその助言をしてくれた仲間に感謝です。そ
の後、最も大事なルールとエチケットを人様より多く学べ
たからです。
　会長職の重さを改めて自覚しております。この一年が素
晴らしい年になるように、改めて皆様の協力をお願いしま
す。
　当クラブは創立三十数年が経過し、企業で云えば一つの
過度期ともいえます。要所を確認しつつ、充実したクラブ
活動ができる環境づくりをしていくための、基礎の年とし
て次年度に引き継ぎできるよう頑張りたいと思っておりま
す。
　過去のことは知らないことばかりです。是非遠慮無くご
教授ください。ルールは本に載っていますので読めばある
程度理解できますが、クラブの慣習は皆様に教えていただ
くことでしか知る方法がありませんので、よろしくお願い
します。
　短い準備期間ではありましたが、炉辺会議や委員長会議
等で皆様と多くを語りました。そして準備に取りかかって
いただき、今年度のスタートを切ることが出来ました。
　さて、私が一番大事にしたいことは、例会の充実でメン
バーが親睦を図り親交を深められる環境と場づくりと思っ
ており、例会を大事にしていきたいです。
　事業としては大きく変更する点はありませんが、限られ
た予算の中で、先輩諸氏から続く継続事業については、そ
の内容を検証し、より素晴らしい奉仕が出来る事業とし
て、みんなで行っていきたいと思っております。
　何点か提案させていただいた案件があります。
①例会の充実を大項目とし、楽しく、来て良かった感のあ
る例会にしていきたい。

②「クラブ名称の変更」35周年を迎えるに当たり、大き
く重い歴史がありますので、皆さんで十分な論議を行っ
て、現在のクラブにふさわしい名称を検討したい。

③「パスト会長卓話」

　ロシアにてサッカ
ーワールドカップが
開催中につき、サッ
カーに詳しい宮田会
員からW杯について
の楽しい情報を教え
て頂きました。


